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都城市立姫城中学校だより
令和２年６月８日（月）文責：校長 永山博一

５月２７日（水）に

都城・都城東・聖ドミ

ニコ学園・日向学院・

宮崎学園・宮崎日大高

校の６校による私立高

校説明会を開催しまし

た。コロナウイルス対

策のために、やむを得

ず保護者参加をご遠慮いただき、生徒のみの会になり

ました。３年生は真剣に話を聞き、高校の先生方から

「聞く態度が大変良かった」という嬉しい言葉をいた

だきました。

６月５日（金）気温２８度越えで

エアコンを始動しました。もちろ

ん、換気をしっかり行っています。

感謝ですね。学力向上に役立つエ

アコンになることを願っています。

校長独り言コーナー（気になる言葉）
私は、３６年前に佐土原中に赴任しました。それ以来、

教え子の床屋さん【教え子の父親が経営】に今でも１時間半

かけて月１回通っています。視力が良くないので、めがねを

はずすと、鏡に映っている自分の姿も見えません。床屋では、

髪型の注文なしで、座るだけで同じように仕上がります。教

え子の同窓会に行っても、『昔のまんま』とよく言われます

が、髪型が３０年以上ほとんど変わっていないからかもしれ

ません。ご主人と奥さんのやりとりが漫才コンビのようで、

会話が楽しく、気持ちよく散髪してもらっています。でも、

ご主人が最近体調を壊すこともありとても心配しています。

【ちなみに教え子は理容師の資格は持っていますが床屋の跡

継ぎはしていません。跡を継いでくれないかな！！】

その床屋さんの壁に、いつも見る言葉があります

○真剣だと、知恵が出る

○中途半端だと、愚痴（ぐち）ばかり

○いい加減だと、言い訳ばかり

ご主人と奥さんは、この言葉を大事にされているのだと思

います。★人間は失敗やうまくいかない（ピンチ）時ほど、

謙虚に自分を振り返り、真剣に考え、知恵をしぼり解決策を

見つけなくてはなりません。私を含め、愚痴や言い訳をしな

いで、知恵を出したいものです。

６月２日（火）学校運

営協議会を開催しまし

た。この制度は、学校・

家庭・地域社会が一体と

なって学校づくりに取り

組み、地域に開かれ、地

域に支えられる学校づく

りに協力をいただきま

す。また、「学校の応援

団」として役割を担っていただいています。

姫城中学校では下記８名の方を学校運営協議会委員

に委嘱し、学校の教育方針説明を行い、学校の課題や

キャリア教育について情報や提案をいただきました。

会 長 田中貞光（ＰＴＡ会長） （敬称略）

副会長 星村太一（都城市社会福祉協議会）

委 員 荒武良治（八幡町自治公民館長）

温水智久（西町自治公民館長）

野口惠子・坂元紀代子（民生児童委員）

谷口悦子（地区福祉協議会事務局長）

河野謙司（都城市商工会議所）

６月３日（水）に４名の

生徒が参加。２名の講師の

方をお迎えして茶道クラブ

の活動が始まりました。

茶道は日本の誇る伝統文

化です。身の引き締まる思

いがし、美味しいお茶をい

ただきました。

『けっこうな、お手前でした。』

第１回協議会（校長室）

講師の指導で茶道を学ぶ
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校長の独り言 『大人になるとは？』
先日、前任校の山之口中卒業生から成人式の案内状が

届きました。招待してもらい感謝です。成人式から３７

年、３度目の成人式が近くなりました。改めて大人とは

何だろうと考えることがあります。それぞれの価値観が

あると思います。１００歳の方から見れば、５６歳の私

は、まだまだ大人ではないかもしれません。これまでい

ろんな方と接する中で、特に３つ感じている【大人像】

があります。①「人のことが許せる人」②「失敗から多

くを学べる人」③「お陰様でと、感謝できる人」かな？

勿論わずか３つでないのは承知の上ですし、自分ができ

ている訳ではありません。また、「人は自分と同じ考えで

なく、自分の思いどおりに人や世の中が動くわけではな

い。」「変えられるのは自分の言動や考え方、習慣」では

ないかと思いますが、難しいですね。私は、生徒や先生

方、保護者、地域の皆様に学ぶこと、お願いする時もあ

りますが、真の大人になれるよう一生修行です。と考え

つつも、先日は子どもみたいに不要な物を衝動買いし、

後悔してます。ただ大人になっても【夢】はもちたいも

のです。私の【夢】は秘密ですが、やってみたいことが

あります。皆さん、どんな大人になりたいですか。目標

にする大人が身近にいますか。巡り合えるといいですね。


